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招行信用卡取现要全额还款了吗？为什么没恢复额度

根据监管要求，很多银行都调整了信用卡取现规则，将信用卡取现全额进入最低还
款额，意味着账单出来就需要一次性还款了。那么，招商银行信用卡取现也是这么
规定的吗？为什么还款了没有恢复额度呢？我们就来分析分析。

招行信用卡取现要全额还款了！

招商银行在2019年9月3日发布《关于调整信用卡最低还额标准的》公告，其中有
一条就规定从2019年12月及之后的预借现金本金全额进入最低还款额，但如果之
前办理的预借现金，仍然按照10%计入最低还款额。

这就根据办理时间，会有两种还款结果。打个比方，假如在2019年11月31日办理
了1000元的预借现金，则还款还是可以只还100元就不会逾期了；但要是在2019
年12月1日办理的取现，账单出来后需要全额还款，不能再只还100元，反正还款
额低于1000元就算逾期了。

招行信用卡取现还款没有恢复额度？
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1、还款后不是实时入账的，一般需要2天，入账后才会恢复取现额度。

2、还款额先抵充了其它欠款，剩余的才会恢复取现额度。一般按还款按照已出账
单、未出账单的顺序偿还，其中已出账单冲账顺序为：年费→利息→费用→预借现
金本金/转账交易本金→刷卡消费本金。

如果想知道有没有恢复取现额度，持卡人可微信关注招商银行信用卡中心，在对话
框中输入“查询取现额度”，系统会推送当前可取现的最高额度。
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